

# editorial

Damos la bienvenida a un número más de la revista electrónica Glifos. En esta ocasión invitamos a los lectores a un viaje por la arquitectura militar de Campeche, mediante la historia de la Puerta de Tierra y la importancia de este monumento histórico a través del tiempo.

Nos trasladaremos a lo que fuera el Reino de Guatemala, entre los años de 1706 a 1740, en donde se observará la importancia del patrimonio durante la época colonial, a partir de estudios de procesos judiciales, tomando como punto de referencia una causa de robo en un poblado, acciones que se ejercieron por medio del derecho civil y el derecho penal colonial.

Posteriormente se tendrá la oportunidad de revisar un ensayo sobre el panorama actual de las políticas culturales, mismas que conciben a

la cultura como un área de oportunidad para el desarrollo humano integral, y en consecuencia del progreso de la nación; haciendo una reflexión sobre si alcanzan o no sus objetivos, así como el estado de su panorama actual.

De la mano de la restauración conoceremos la importancia de la investigación científica aplicada a la conservación de los bienes culturales, culminando este recorrido con una semblanza sobre del ya tradicional curso de verano del centro INAH Campeche, que este año se nombró: #Aprende Jugando la Historia Campechana.

En fin, una variedad de temas listos para ser compartidos con ustedes, disfrútenlos.

Lirio Guadalupe Suárez Améndola  
Delegada